LA GAZETTE DES CM1 C

fa veillée d'hier :

Yazid avait pris plein d'enfants en photos en train de dormir dans le car pour la soirée photos et films.

On a beaucoup rigolé. Il y avait aussi beaucoup de photos des CM2. Il y avait même des photos de la maîtresse. C'était très marrant.

<u>f</u>a météo :

Il a fait très beau et chaud. Il a fait 17°C

Dernier jour à fainte-Marie-sur-Mer :

On a fait classe toute la journée. On a travaillé sur les requins et les dauphins.

Cet après-midi, nous avons travaillé dehors pour profiter du soleil. Nous avons écrit dans nos cahiers de bord et fait de l'aquarelle avec le beau soleil. Il faisait chaud.

Nous avons aussi joué à la pétanque, au badminton ou au babyfoot.

En petit groupe, nous avons fait l'inventaire pour préparer le départ de demain. Pour certains, ce n'était pas facile de retrouver leurs affaires.





